

José y Luzdella Vallejos

Sirviendo al Señor desde 1985

“y aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho mas abundantemente de lo que pedimos o entendemos” (Efesios 3: 20)

Hermanos compañeros de oración y acción

Les compartimos las noticias de nuestra familia y el ministerio que Dios nos ha sido confiado. Muchas gracias por tomar tiempo para leer nuestras cartas, y por seguirnos con sus oraciones en el ministerio que hacemos para nuestro Dios. Ustedes son los que sostienen con sus oraciones nuestras vidas y ministerio.

Sigamos orando por la salvación de la gente que nos rodea, quienes no conocen a Jesús como el único Salvador de nuestras vidas. Sigamos con la visión misionera nacional y mundial para que se cumpla lo que dice la Biblia: *“Vivo yo, dice el Señor, que ante mí se doblará toda rodilla, y toda lengua confesará a Dios”* (Romanos 14:11) Nuestro gran Dios te bendiga y te use en seguir llevando la luz del evangelio a este mundo perdido. Mi amada mi esposa y yo servimos a nuestro gran Dios en gratitud por lo que hizo por nosotros al darnos la vida eterna, y sin merecerlo nos hizo sus siervos. Nuestro deseo es vivir por Él y para Él.

A la distancia te deseamos muchas bendiciones de Dios y un abrazo fuerte con mucho amor para cada uno de nuestros consiervos y sus familias. Sentimos que estamos juntos en la meta de extender el reino de Dios en la tierra llevando las buenas nuevas de salvación.

Dios les bendiga y recompense.

Les amamos en el amor de nuestro Dios
Sus misioneros José y Luzdella Vallejos



FAMILIA

Doble sus rodillas por nosotros y nuestros 2 hijos José Abel (27 años) y Diana Luzdella (25 años)

Por la gracia de Dios mi esposa Luzdella fue operada en un hospital del gobierno. Hubo complicaciones después de la operación, pero Dios fue grande que nos ayudó proveyendo buenos doctores y también hermanos que apoyaron económicamente en los gastos. Ella todavía estará en recuperación por algunos meses. Ella es una gran ayuda en el ministerio y tiene un gran amor por nuestro Dios. En diciembre vamos a cumplir 28 años sirviendo juntos a nuestro Salvador. En cuanto a mi salud estoy sufriendo dolor en mi rodilla derecha, un dolor que va y viene. El 4 de noviembre mi esposa cumplió 48 años, (1 año menos que yo).

Este mes fue muy difícil para nosotros. Tenía una entrevista con BIO Missions para trabajar juntos aquí en Perú, por ello solicité nuevamente mi visa de turista para los Estados Unidos y no me dieron la visa. Teníamos mucha esperanza de junto con ellos hacer un ministerio más eficiente aquí en Perú. Por ello les pedimos que nos apoyen en oración en la meta que tengamos una visa religiosa de USA que nos permita trabajar en Perú y visitar los Estados Unidos para promocionar nuestro ministerio.

SUS ORACIONES POR NUESTROS HERMANOS URARINAS EN LA SELVA DE IQUITOS – PERU.

Del 4 al 21 de octubre viajamos a la ciudad de Iquitos, en la selva, para capacitar a los líderes de los hermanos Urarinas. Nosotros fuimos invitados por el misionero brasileño Marcos Costa para ser parte de esta hermosa y ardua labor.

Los Urarinas son un grupo étnico con 40 comunidades en la selva del Perú. Gracias a Dios ya hay iglesias en 2 comunidades. Muchos de este grupo étnico nunca han ido a una escuela. Para mí fue una gran bendición enseñar a nuestros hermanos Urarinas sobre Geografía Bíblica. Mi esposa compartió con ellos sobre como tener y desarrollar un ministerio con niños. Estamos muy agradecidos a Dios por la bendición de conocer a nuestros hermanos Urarinas y más aun ser parte de su capacitación para llevar el evangelio a su propia comunidad en su propio idioma.

Ustedes, al orar por nosotros, son parte de lo que hemos hecho para nuestro Dios. Ahora te animamos aun más a orar por ellos para que su fe no falte. Oremos por provisión para los líderes Urarinas y por sus familias.



SUS ORACIONES POR NUESTROS HERMANOS QUECHUA HABLANTES EN LOS ANDES.

Centro de Entrenamiento Misionero.

Del 24 al 27 de noviembre fuimos invitados por el pastor Manuel Bonilla para compartir con hermanos que hablan castellano y quechua en el Centro de Entrenamiento Misionero de Huaraz (CEM).

Estos hermanos viven y sirven al Señor en las alturas de las cordilleras de los andes de la zona de Ancash. Muchos de ellos viajan muchas horas para llegar hasta el CEM. Lo maravilloso es que mis alumnos tuvieron una buena recepción en aprender, y estaban muy ansiosos de saber más de la Biblia. Muchos de ellos son pastores laicos (nunca recibieron una capacitación formal en un Seminario). Gracias a Dios por la visión que tienen mis

hermanos en la fe de ir por los pueblos de las cordilleras para llevar el evangelio. Me he dado cuenta que debo incluir en mi aprendizaje de idiomas el QUECHUA, que es el idioma que se habla en los andes. Dios me dio la oportunidad de enseñarles Administración y planificación eclesiástica; Sectas y Análisis del libro de Hebreos.



FBMI - EQUIPO PERU

Estamos agradecidos a Dios por los misioneros de la misión FBMI quienes llegaron el año pasado al Perú para establecer iglesias ganadoras de almas. Ellos han llegado de los Estados Unidos con sus familias. El Señor les está bendiciendo en su labor de abrir nuevas iglesias en Lima, hasta el momento han comenzado 4 iglesias. Cuando no estamos viajando para visitar una iglesia participamos de sus servicios. Sus oraciones por ellos. <https://www.facebook.com/teamperu>

PON EN TU CORAZON QUE TAMBIEN NOSOTROS TENGAMOS UN DEPARTAMENTO PROPIO DONDE VIVIR

Nunca hemos tenido una casa propia. Dios nos ha permitido mudarnos por más de 40 veces y el lugar donde ahora vivimos no es el más adecuado para vivir y desarrollar nuestro ministerio.

Dios ha provisto los aires de un 4to piso para construir en la ciudad de Surco, en Lima. El costo es 10,000 dólares para pagarlo a largo plazo. Tiene casi 100 metros cuadrados. Los familiares, que nos lo están vendiendo, nos han dicho que primero avancemos con la construcción y después pagaremos el lugar. Por el momento hemos construido algo provisional para vivir pero estamos sufriendo con los cambios de clima ya que eso no ayuda a nuestra salud. Oren para que el Señor provea lo necesario para la construcción del techo.

AGRADECIMIENTO

Agradecemos a Dios por estos 11 años sirviendo como misioneros enviados por Clays Mill Road Baptist Church y al pastor Jeffery Fugate por su amistad y oraciones.

Agradecemos al Señor por los 15 meses que servimos en la Misión Peruana ATOCRI, desde septiembre del 2013 ya no estamos. Agradezco al Señor por la oportunidad de servir allí, porque esto abrió aun más mis ojos para ver la necesidad de promover la Visión Misionera. Esto nos ha permitido visitar en este año 28 iglesias y 2 seminarios para promover la Visión Misionera Nacional y Mundial. Algunas de esas iglesias a 1050 kilómetros de distancia y otros a 30 minutos de nuestro hogar. Ore por nuestro actual ministerio promoviendo la Visión Misionera Nacional y Mundial necesitamos recursos para cubrir los costos de transporte, comida, copias, materiales, etc.

Agradecemos a Dios por cada hermano que dobla sus rodillas por estos siervos que humildemente no creemos ser merecedores de ser siervos de Dios. Solo Dios en su gracia nos usa para su gloria.



NOTICIAS, NOTICIAS, NOTICIAS

En algunos días estaremos viajando nuevamente a los Andes a ser parte del último bloque de clases de este año en el CEM. Enseñaré Filosofía de la música, Plantación de iglesias, y Crecimiento de iglesias. Mi esposa enseñará Educación Cristiana, Introducción a la Música. En estos días he tenido una reunión para coordinar los cursos que enseñaré el próximo año 2014. Las clases en el CEM generalmente son de 5 días, cuatro veces al año ya que los pastores no pueden dejar más tiempo sus congregaciones.

NUESTRA VISION DEL MINISTERIO

- Entrenar obreros para anunciar el evangelio.
- Predicar y enseñar en conferencias, y seminarios.
- Proveer literatura y Biblias a las iglesias y hermanos de lugares lejanos.
- Llevar el evangelio a personas que todavía no conocen al Salvador

COMO PUEDES SER PARTE DEL MINISTERIO QUE REALIZAMOS EN PERU

1. ORANDO FIELMENTE. Haznos saber que oras por nosotros. Puedes mandarnos correos electrónicos o mensajes en nuestro Facebook.
2. ORANDO PARA QUE MAS IGLESIAS OFRENDEN PARA NUESTRO SOSTENIMIENTO: Gracias a Dios tenemos comida, algo de ropa y un lugar donde dormir. *“Para mí el vivir es Cristo el morir es ganancia”* Nuestro sustento aun no es completo, pero aun así seguimos con la meta trabajar para nuestro Dios, hasta que Dios nos de vida. Sabemos que Dios proveerá para nuestras necesidades por medio de sus hijos.
3. ACOMPAÑANDONOS HA HACER NUESTRO MINISTERIO. Avísanos con tiempo y tendremos preparado lugares donde visitar, donde el evangelio se está expandiendo. Comida de las tres regiones del Perú (Costa, Sierra, Selva). Un lugar donde descansar, ya hemos tenido en años anteriores un grupo de 18 personas.
4. COMPARTE ESTE BOLETIN CON OTROS. Para que otros se motiven al conocer más sobre las misiones en el Perú y en todo el mundo. Hay mucho por orar y apoyar.

PASTOR JOSÉ VALLEJOS Email: pastorvallejos@gmail.com Facebook: Misioneros JoseyLuzdella Vallejos	HERMANA LUZDELLA DE VALLEJOS Email: luzdella.vallejos@gmail.com Facebook: Misioneros LuzdellayJose Vallejos
--	--

COMPARTE ESTE CORREO ELECTRONICO CON OTROS, PARA QUE SE MOTIVEN A CONOCER MAS SOBRE EL TRABAJO QUE MISIONEROS ESTAN HACIENDO EN PERU.